



SS環境科学ポスターセッション ～環境1年生が中3生に向けて発表～

9月11日（金）の午後、SS環境科学の授業の一環として、環境科学科1年生によるポスターセッションが記念館を中心に行われました。このポスターセッションは、環境科学科1年生の生徒がSS環境科学の授業の中で、自分が中学3年生の時に半年間取り組んだ卒業論文の内容を、1枚のポスターにまとめて中学3年生に発表するものです。発表の様子を近くで見ていると、どの生徒も自分が研究・調査した内容を一生懸命に中学生に伝えようとしている姿がとても印象的でした。この経験を活かして2年生の課題研究でも頑張ってください。



高3クラスマッチ ～3種目で熱戦が繰り広げられました～



9月15日（火）、体育祭、文化祭に変わる学年行事の1つとして、高校3年生のクラスマッチが行われました。当日は絶好のクラスマッチ日和となり、各クラスともオリジナルのTシャツを着用し試合に臨みました。種目は、男子ソフトボール、女子バレーボール、男女ソフトテニスの3種目で、各種目とも9クラスを3つのグループに分けて、グループごとに総当たり戦を行い、各グループにおける順位によって得点を競い合いました。また、今回の得点は、10月16日（金）に県立体育館で行われる3学年のイベントの得点と合わせて総合順位を決定することになっています。

SSH特別講座 ～「天文学講座」を開催～

9月18日（金）、SSH特別講座として「天文学講座」を紀美野町文化センターで開催しました。星に興味のある11名の生徒が参加し、会場には、放課後、学校からバスで移動しました。当日は、生憎の天候で観望会は中止になりましたが、みさと天文台台長の山内千里さんを講師にお招きして、ブラックホールの話や3Dシアターを使って天体の動きについて説明を受けました。



大会結果報告



令和2年度 和歌山県高等学校ソフトテニス夏季大会
ベスト8（第5位） 岩西 航（1F） 田中 亮太（1F）
ベスト8（第6位） 湊本 拓海（1G） 長田 尚樹（1G）
入賞した選手のみならず おめでとうございます！！



令和2年度 秋季近畿地区高等学校野球大会県二次予選
向陽 9-2 笠田（8回コールドゲーム）
ベスト4進出！！ 10月3日（土）近畿大会出場をかけて和歌山東高等学校と対戦します。硬式野球部のみなさん、次の試合も頑張ってください。応援しています。